

EDITORIAL

CIENCIA Y ENFERMERIA Y LAS REDES DE EDITORES DE REVISTAS CIENTIFICAS

Las redes posibilitan el acceso a un enorme conjunto de personas que están trabajando en el mismo tema y la obtención de beneficios desde una amplia variedad de fuentes, todo ello desde un enfoque colaborativo.

La revista *Ciencia y Enfermería* está adscrita a diversas redes de editores de revistas científicas como: la Asociación Chilena de Editores de Revistas Biomédicas (ACHERB), el Consejo Iberoamericano de Editores de Revistas de Enfermería y Afines (CIBERE), la Red de Revistas Científicas de Enfermería de la OPS, entre otras. Estas redes responden a la necesidad de generar un espacio de encuentro, aprendizaje, colaboración mutua, intercambio de conocimientos para mejorar la producción, gestión, calidad, internacionalización e impacto de las revistas que producimos.

En su plan estratégico, el Comité Ejecutivo de nuestra revista destaca la importancia de “fortalecer la misión orientadora de las agrupaciones que asocian a editores de revistas científicas”, promoviendo el intercambio de experiencias, las sinergias y coordinación de esfuerzos entre ellas. Como parte de nuestro proyecto editorial y como política permanente de *Ciencia y Enfermería*, buscamos estar presentes en estas redes, contribuyendo así al fortalecimiento mutuo y a la profesionalización de los editores, a través de foros, seminarios periódicos y en función de las necesidades editoriales y demandas de los índices de calidad. La participación en estas redes se constituye, entonces, en un elemento significativo para el desarrollo y consolidación de una publicación como ésta.

SANDRA VALENZUELA SUAZO
PRESIDENTA
REVISTA CIENCIA Y ENFERMERÍA